

Provincia: Madrid. Municipio: Madrid. Localidad: Madrid. Denominación: «Federico Salvador». Domicilio: Clarisas, 4. Titular: Congregación Misioneras Hijas de la Sagrada Familia de Nazaret. Clasificación definitiva como Centro homologado de Bachillerato, con seis unidades y capacidad para 240 puestos escolares; autorizándose, en consecuencia, cambio de titularidad y modificándose en tal sentido la Orden de 21 de abril de 1979 («Boletín Oficial del Estado» de 9 de julio).

Provincia: Madrid. Municipio: Torrejón de Ardoz. Localidad: Torrejón de Ardoz. Denominación: «Diego Lainez». Domicilio: Avenida de la Constitución, 190. Titular: «Colegio Diego Lainez, Sociedad Anónima». Clasificación definitiva como Centro homologado de Bachillerato, con cinco unidades y capacidad para 200 puestos escolares; autorizándose, en consecuencia, ampliación de su capacidad y cambio de domicilio y rectificándose la titularidad, modificándose en tal sentido la Orden de 16 de mayo de 1985.

Las clasificaciones señaladas anulan cualquier otra clasificación anterior y los datos especificados en las mismas se inscribirán en el Registro Especial de Centros Docentes.

Los Centros habrán de solicitar la oportuna reclasificación cuando haya variación de los datos con que se clasifican en la presente Orden, especialmente en cuanto a su capacidad, que no podrá sobrepasar sin nueva Orden que lo autorice.

Los Centros que hayan sido autorizados para impartir enseñanzas del Curso de Orientación Universitaria no podrán utilizar para ello instalaciones ni unidades que no estén anteriormente incluidas en la Orden de clasificación como Centro de Bachillerato.

Lo que le comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 19 de diciembre de 1988.-P. D. (Orden de 26 de octubre de 1988), el Secretario de Estado de Educación, Alfredo Pérez Rubalcaba.

Ilma. Sra. Directora general de Centros Escolares.

1563 *ORDEN de 20 de diciembre de 1988 por la que se accede al cambio de titularidad del Centro privados de Bachillerato «Neil Armstrong» de Madrid.*

Examinado el expediente promovido por la Comunidad Religiosa del Santísimo Redentor, en su condición de titular del Centro privado de Bachillerato «Internacional Neil Armstrong», sito en la calle Joaquín Bau, número 4, de Madrid, en solicitud del cambio de titularidad del citado Centro a favor de «Argólida, Sociedad Anónima»;

Resultando que, consultados los antecedentes custodiados en la Subdirección General de Régimen Jurídico de los Centros de la Dirección General de Centros Escolares, aparece debidamente acreditada la titularidad del Centro privado de Bachillerato «Internacional Neil Armstrong», a favor de la Congregación Religiosa del Santísimo Redentor, según sentencia de fecha 23 de julio de 1987 del Juzgado de Primera Instancia número 26 de Madrid;

Resultando que mediante acta notarial otorgada ante el Notario de Madrid don José María de Prada González, la Congregación de Padres Redentoristas cede la titularidad a todos los efectos del citado Centro de Bachillerato a favor de «Argólida, Sociedad Anónima», que, representada en dicho acto por doña María del Carmen Perucha Rodríguez, la acepta;

Resultando que «Argólida, Sociedad Anónima» se ha constituido en Sociedad Mercantil Anónima mediante escritura pública, otorgada ante el Notario de Madrid, don Rafael Martín-Forero Lorente con número 3.505 de protocolo en fecha de 29 de julio de 1988, fijándose el capital social mediante acciones nominativas y que, por tanto, cumple lo dispuesto en el artículo 4.º, apartado 1 del Decreto 1855/1974, de 7 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 10 de julio);

Resultando que el Servicio de Inspección Técnica de Educación de la Dirección Provincial de Madrid informa desfavorablemente el cambio de titular por entender que el antiguo titular de este Centro, don Alvaro José Fernández Martínez, no ha cedido dicha titularidad a los Padres Redentoristas;

Resultando que el citado Servicio de Inspección manifiesta que no existe una resolución de cese de actividades en dicho Centro, señalando que, en cualquier caso, únicamente existe constancia de la cesión de las instalaciones, pero no de la titularidad;

Resultando que el expediente ha sido tramitado en debida forma por la Dirección Provincial competente.

Vistos la Ley Orgánica 8/1985, de 3 de julio, («Boletín Oficial del Estado» del 4) reguladora del Derecho a la Educación; el Decreto 1855/1974, de 7 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 10 de julio), sobre régimen jurídico de las autorizaciones de los Centros no estatales de enseñanza; la Orden de 24 de abril de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 2 de mayo), y la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1985 («Boletín Oficial del Estado» del 18);

Considerando que pese al informe emitido por el Servicio de Inspección Técnica de Educación, aparece debidamente acreditada la

titularidad de la Congregación de Padres Redentoristas por sentencia de fecha 23 de julio de 1987, dictada por el Juzgado de Primera Instancia número 26 de Madrid, que, tras declarar resuelto el contrato de arrendamiento de industria entre don Alvaro José Fernández Martínez y los Padres Redentoristas condena al primero a desalojar los locales y devolverlos a la citada Congregación, lo que significa que la titularidad de la industria, que no es otra que un Centro de Enseñanza, revierte a dicha Congregación;

Considerando que el cese del Centro no se tramita por que los Padres Redentoristas, como nuevos titulares, no lo consideran oportuno y que tienen derecho a no solicitarlo y a mantener la actividad docente en el mismo, procediendo, sin embargo, a solicitar cambio de titularidad;

Considerando que de todo el texto de la escritura de cesión de derechos otorgada por la Congregación del Santísimo Redentor y la Sociedad «Argólida, Sociedad Anónima», se deduce claramente que lo que se cede es el Centro y no sólo las instalaciones y que en la cláusula 3.ª de dicha escritura se reconoce de forma expresa el cambio de titularidad, con lo cual se pretende que el Centro pueda continuar sus actividades docentes, continuación que no sería posible si lo que se cedieran fueran unos meros locales y no el Colegio;

Considerando que la Entidad cesionaria reúne las condiciones establecidas en los artículos 2.º y 4.º del citado Decreto 1855/1974, de 7 de junio;

Considerando que se han cumplido en el presente expediente todos los requisitos exigidos por la normativa vigente en esta materia,

Este Ministerio ha tenido a bien acceder al cambio de titularidad del citado Centro privado de Bachillerato «Internacional Neil Armstrong», de Madrid, que en lo sucesivo será ostentada por «Argólida, Sociedad Anónima», quedando subrogada en la totalidad de las obligaciones y cargas que afecten al Centro cuya titularidad se le reconoce y muy especialmente las relaciones con las ayudas y préstamos que el Centro pueda tener concedidos por el Ministerio de Educación y Ciencia, aquellas que le correspondan en el orden docente y las que se deriven de la vigente legislación laboral.

El cambio de titularidad no afectará al régimen de funcionamiento del Centro.

Lo que le comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 20 de diciembre de 1988.-P. D. (Orden de 26 de octubre de 1988), el Secretario de Estado de Educación, Alfredo Pérez Rubalcaba.

Ilma. Sra. Directora general de Centros Escolares.

1564 *ORDEN de 21 de diciembre de 1988 por la que se dispone el cumplimiento en sus propios términos de la sentencia de la Sala Quinta del Tribunal Supremo de fecha 15 de julio de 1988, en el recurso de apelación interpuesto por el Letrado del Estado, con motivo del contencioso-administrativo tramitado ante la Audiencia Nacional por don Jesús Antonio Gil Ribes y don Francisco Jesús López Jiménez, sobre convocatoria de Cátedra de Universidad.*

En el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Antonio Gil Ribes y don Francisco Jesús López Jiménez, contra Resolución de este Departamento, por la que se anula la convocatoria de Cátedra en la Escuela Técnica de Ingenieros Agrónomos de Córdoba, la Audiencia Nacional, en fecha 23 de diciembre de 1983, ha dictado sentencia, cuyo fallo es del siguiente tenor literal:

«Fallamos: Que estimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Procurador señor Guinea y Gauna, en nombre y representación de don Jesús Antonio Gil Ribes y don Francisco López Jiménez, contra los actos descritos en el encabezamiento de la presente, debemos declarar y declaramos que las mismas no son conformes a Derecho y como tal las anulamos, declarando el derecho de los recurrentes a que se convoque el turno de oposición libre a la plaza de Catedrático de Motores y Máquinas Agrícolas II, de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de la Universidad de Córdoba, sin hacer expresa condena en costas. Notifíquese esta Resolución en persona a don Juan Barasola Mata, Catedrático de la disciplina de «Motores y Máquinas Agrícolas II» de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Córdoba, a los efectos prevenidos en el artículo 260 de la Ley de Enjuiciamiento Civil.»

Posteriormente, contra la anterior sentencia, fue interpuesto recurso de apelación por el Abogado del Estado, habiendo sido dictada sentencia por la Sala Quinta del Tribunal Supremo, en fecha 15 de julio de 1988, cuyo fallo es del siguiente tenor literal:

«Fallamos: Que debemos desestimar y desestimamos el recurso de apelación interpuesto por el Letrado del Estado contra sentencia de la Sección Segunda de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional de fecha 23 de diciembre de 1983, recaída en los recursos acumulados números 22.205 y 22.803, sobre provisión de la cátedra del Grupo XIV, «Motores y Máquinas Agrícolas II», de la

Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de la Universidad de Córdoba, sin declaración sobre las costas de este recurso».

En su virtud, este Ministerio ha dispuesto que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Madrid, 21 de diciembre de 1988.-P. D. (Orden de 2 de marzo de 1988), el Secretario de Estado de Universidades e Investigación, Juan Manuel Rojo Alaminos.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior.

1565 *ORDEN de 28 de diciembre de 1988 por la que el actual Conservatorio Elemental de Música «García Matos» de Plasencia queda calificado como Conservatorio Profesional de Música.*

La relación de circunstancias que concurren en el Conservatorio Elemental de Música de Plasencia: Aumento en el número de alumnos matriculados, titulación del profesorado e instalaciones suficientes y adecuadas, ha motivado la solicitud del Presidente de la Diputación Provincial de Cáceres para que se conceda al Conservatorio Elemental de Música «García Matos» de Plasencia la clasificación de Conservatorio Profesional.

En atención a todas estas circunstancias, Este Ministerio ha dispuesto:

Artículo 1.º A partir del curso académico 1988-89, el actual Conservatorio Elemental de Música «García Matos» de Plasencia queda calificado como Conservatorio Profesional de Música.

Art. 2.º Se autorizan en el citado Conservatorio los cursos y enseñanzas en su grado elemental y medio, que se determinan en el anexo a la presente Orden.

Madrid, 28 de diciembre de 1988.-P. D. (Orden de 26 de octubre de 1988), el Secretario de Estado de Educación, Alfredo Pérez Rubalcaba.

Ilmos. Sres. Secretario de Estado de Educación y Directora general de Centros Escolares.

ANEXO

Solfeo y Teoría de la Música.
Conjunto Coral e Instrumental.
Armonía y Melodía Acompañada.
Formas Musicales.
Estética, Historia de la Música, Historia de la Cultura y del Arte.
Repentización, Transposición Instrumental y Acompañamiento.
Música de Cámara.
Piano.
Violín.
Violoncello.
Guitarra.
Trompeta.
Saxofón.
Canto.
Instrumentos de Púa.

1566 *ORDEN de 28 de diciembre de 1988 por la que se determina las enseñanzas que se impartirán en el Conservatorio de Música, no estatal, de grado elemental de Jaca (Huesca).*

Por el Real Decreto 1520/1988, de 2 de diciembre («Boletín Oficial del Estado» del 19) se clasificó como Conservatorio de Música, no estatal, de grado elemental el Conservatorio de Música de Jaca (Huesca), autorizándose al Ministerio de Educación y Ciencia para determinar el cuadro de enseñanzas que se podrán impartir en el mencionado Centro docente.

En su virtud el Ministro de Educación y Ciencia ha tenido a bien disponer autorizar las siguientes especialidades en su grado elemental: Solfeo y Teoría de la Música, primero a quinto; Conjunto Coral, primero; Piano, primero a cuarto; Violín, primero a cuarto; Guitarra, primero a tercero.

Madrid, 28 de diciembre de 1988.-P. D. (Orden de 26 de octubre de 1988), el Secretario de Estado de Educación, Alfredo Pérez Rubalcaba.

Ilmos. Sres. Secretario de Estado de Educación y Directora general de Centros Escolares.

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

1567 *REAL DECRETO 75/1989, de 13 de enero, por el que se autoriza a la Tesorería General de la Seguridad Social para aceptar al Ayuntamiento de Yecla (Murcia) la cesión gratuita de un solar de su propiedad de 4.811,04 metros cuadrados, ubicado en la avenida de Feria, de dicha localidad, con destino a la construcción de un Centro de Salud.*

El Pleno del Ayuntamiento de Yecla (Murcia), en sesión ordinaria celebrada el día 8 de marzo de 1984, adoptó, entre otros, el acuerdo de «poner a disposición de la Tesorería Territorial de la Seguridad Social una parcela de propiedad municipal de 4.811 metros cuadrados de superficie, situada entre la Residencia Sanitaria «Virgen del Castillo» y la Guardería Laboral Municipal de dicha localidad, para la construcción de un ambulatorio».

En posteriores acuerdos dicha Corporación Municipal ratifica la cesión gratuita, en propiedad, de la parcela señalada, en favor de la Tesorería General de la Seguridad Social, así como la concesión de la exención de tasas por licencia de obras y del Impuesto sobre el Incremento del Valor de los Terrenos.

El Instituto Nacional de la Salud, a la vista de la oferta señalada y de los informes técnicos y jurídicos solicitados, que acreditan la idoneidad del solar para el fin proyectado, acuerda proponer a la Tesorería General de la Seguridad Social la aceptación de la cesión y su formalización en el correspondiente documento público.

La Intervención General de la Seguridad Social ha informado favorablemente el expediente de aceptación de la cesión ofrecida por el Ayuntamiento de Yecla.

En su virtud, de conformidad con lo establecido en el número 8 del artículo 13 de la Ley 33/1987, de 23 de diciembre, de Presupuestos Generales del Estado para 1988, en relación con el artículo 24 de la Ley de Patrimonio del Estado, a propuesta del Ministro de Trabajo y Seguridad Social, previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día 13 de enero de 1989,

DISPONGO:

Artículo 1.º Se autoriza a la Tesorería General de la Seguridad Social para aceptar al Ayuntamiento de Yecla (Murcia) la cesión gratuita del solar de su propiedad, de 4.811,04 metros cuadrados de superficie, ubicado en la avenida de Feria, de dicha localidad, e inscrito en el Registro de la Propiedad como finca número 25.148, al tomo 1.657, folio 67, con destino a la construcción e instalación de un Centro de Salud.

La presente cesión queda condicionada al cumplimiento de lo establecido en el artículo 111 del Reglamento de Bienes de las Entidades Locales (Real Decreto 1372/1986, de 13 de junio).

Art. 2.º Esta cesión gratuita se entiende libre de cargas, gravámenes, arrendamientos y ocupantes, exenta del Impuesto sobre Incremento del Valor de los Terrenos y con cargo de los gastos derivados de la formalización del correspondiente documento público de cesión por cuenta del Instituto Nacional de la Salud, Entidad Gestora de la Seguridad Social, a quien quedará adscrito el inmueble, y que deberá hacerse cargo igualmente de los gastos de construcción y mantenimiento del Centro de Salud proyectado.

Art. 3.º Se faculta al Tesorero Territorial de la Seguridad Social en Murcia para que, actuando por delegación del Director general de la Tesorería General de la Seguridad Social, formalice el documento público procedente y resuelva cuantas incidencias puedan producirse con motivo de esta operación.

Dado en Madrid a 13 de enero de 1989.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Trabajo y Seguridad Social.
MANUEL CHAVES GONZALEZ

1568 *REAL DECRETO 76/1989, de 13 de enero, por el que se autoriza a la Tesorería General de la Seguridad Social para aceptar al Ayuntamiento de San Vicente de la Barquera (Cantabria) la cesión gratuita de un solar, denominado «Antiguo Hospitalillo», con destino a la construcción de un Centro de Salud.*

El Pleno del Ayuntamiento de San Vicente de la Barquera (Cantabria), en sesión extraordinaria celebrada el 4 de junio de 1988, adoptó el acuerdo de ceder gratuitamente a la Tesorería General de la Seguridad